

9.

Wie künstlich Gulliver die Barthaare des Königs und die Kopfsaare der Königin benützte. Gulliver erbietet sich den König Schießpulver machen, und Kanonen gießen zu lehren.

Ich hatte mehrmals Gelegenheit den König von seinem Kammerdiener rasieren zu sehen, und nie in meinem Leben werde ich ein so schreckliches Schauspiel vergessen. Denkt euch ein Gesicht größer als ein Scheuerthor, ganz bis an die Augen mit Seife eingeschmiert, und ein Rastermesser zweimal so lang als eine Sichel, womit der borstige Bart abgemähret ward. Es graut mir noch jetzt, wenn ich daran denke. Gleichwohl überwand ich